
Протокол заседания ветеринарного комитета ФКСР 
от 14 декабря 2012г 
Присутствовали: 
1) Горовой Е. (председатель комитета) 
2) Иванова А. 
3) Шафрановская А. 
4) Васюк Е. 
5) Ягупов Н. 
6) Попков А. 
7) Ханжина Н. 
8) Андреева Д. (секретарь)
 9( Смоленская-Суворова О.( по приглашению веткомитета ) 

По 1-му вопросу, - о введении в действующий  список 
ветеринарных врачей  ФКСР новых ветеринарных врачей: 
1) Гулякову Л.- Моск. Обл. 
2) Иванову И.- Москва 
3) Иванову А. – Тверская область
4) Сорокину Е.- Москва 
5) Макарову Е.- СПБ
6) Фролову У-Москва. 
7) Целовальникову М. (Ставроп.) 
8) Панову Н. (Новосибирск) 
9) Гришину Е. (Красноярск) 
10) Денисову О. (Моск.обл.) 
11) Парфенову А.(СПб) 
12) Щепановского Ю. (СПб) 
13) Кириллову Е. (СПб) 
- проголосовали единогласно. 
По 2-му вопросу, – о  введении  Ивановой  А. в состав 
ветеринарного комитета  ФКСР,ответственной за параолимпийский 
спорт, - проголосовали единогласно. 
По 3-му вопросу, 
- о выведении из списка ветеринарных делегатов ФЕИ Полозкова А. 
в связи с прекращением практической работы ветеринарного врача 
на соревнованиях ФЕИ более 5 лет, - проголосовали единогласно. 
Уведомить Веткомитет ФЭИ о принятом решении.



- об  утверждении  предоставленных Анкет  для включения  в 
список  ветделегатов  ФЭИ  от России на следующих ветеринарных 
врачей ФКСР  : Шафрановской А., Мануйлова К., Воробьевой Е., 
Попкова А., 
- проголосовали единогласно. Анкеты направить в Ветеринарный 
Комитет ФЭИ для рассмотрения.
По 5-му вопросу, - об утверждении формы Анкеты, обязательной 
для заполнения ветеринарными врачами,  для включения в 
действующий список ветеринарных врачей ФКСР -
выступали все присутствующие. 
После внесения дополнений форма анкеты принята единогласно
Форму Анкеты  разместить на сайте ФКСР и  ввести в действие с 1 
января 2013 года.

По 6-му вопросу, - об эпизоотической ситуации в Москве и 
Московской области,
 - выступали все присутствующие.
Эпизоотическая ситуация на конно-спортивных клубах  и конных 
хозяйствах Москвы и Московской области на 14.12.2012 года 
признана спокойной.  Председателем ВК были даны разъяснения об 
обязательной вакцинации спортивных лошадей против 
ринопневмонии. 
По 7-му вопросу, – предложение по организации семинаров и 
практических занятий для врачей региональных федераций, - 
выступали все присутствующие. 
Единогласно признана необходимость создания программы 
«Ветеринария в регионы», в рамках которой  региональным 
федерациям конного спорта будет предложен план  совместной 
организации  проведения обучающих  семинаров и практической 
помощи   для региональных  ветеринарных специалистов. 

Председатель Ветеринарного комитета ФКСР    Горовой Е.В.
Секретарь ,член веткомитета ФКСР                      Андреева Д.


